EJECUCIÓN

Página 10

encuentran en Sinaloa cadáver de El Chueco, asesino de los jesuitas en Chihuahua



Fiscalía de Chihuahua aún no confirma la identidad de *El Chueco*

Pese a que familiares reconocen la identidad de José Noriel Portillo El Chueco como el cuerpo encontrado sin vida en Sinaloa, la Fiscalía General de Chihuahua anunció ayer que esperará las pruebas de ADN para asegurarse de que en realidad se trata del asesino de los dos sacerdotes jesuitas en Cerocahui, Chihuahua, el 21 de junio del años pasado.

'Se encontró un cadáver con cierto tiempo de haber perdido la vida, desconociéndose las circunstancias que rodearon el hecho. Se encontraron 16 cartuchos percutidos v el sujeto tiene un balazo en la cabeza. No confirmaremos al cien por ciento la identidad del cadáver hasta que no tengamos la prueba de ADN que autentifique plenamente esta identidad", indicaron en conferencia de prensa. Similar opinión expresó en Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"El cadáver se encontró con 24 horas estando ahí, es decir, el acontecimiento se dio con sigilo y no hubo reporte previo a ninguna autoridad. Seguramente alguien vio el cadáver y es cuando comienza la FGE de Sinaloa a realizar las diligencias del cadáver y el traslado al SEMEFO de Los Mochis. Hay identificación de familiares, pero falta una prueba que cierre la identidad de esta persona", detalla la Fiscalía local en voz del titular César Jáuregui.

Concluyó informando que no hubo cobro de recompensa. "No confirmaremos al cien por ciento la identidad del cadáver (de el asesino de dos sacerdotes jesuitas) hasta que tengamos la prueba de ADN"

"El 16 de este mes, la gobernadora, los principales titulares de los cuerpos de seguridad pública federal, estatal y municipales, algunos, hicimos un compromiso de cumplimiento de las medidas cautelares que la comunidad iesuita solicitó ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Evidentemente la gobernadora fue muy precisa en su discurso cuando dijo que capturado o abatido "El Chueco", la labor del gobierno del estado y las distintas autoridades debe de continuar, no sólo para reforzar la seguridad de los que pidieron las medidas cautelares -en este caso la comunidad jesuita- sino para generar en toda la zona un clima que permita el desarrollo de la comunidad de la mejor manera posible, que contemple alternativas para los jóvenes, para las mujeres, que garantice seguridad y sobre todo, que jamás pueda volver a haber un delincuente que asole la región y que se maneje igual que como lo hizo este sujeto, que lo llevó a cometer la atrocidad que se cometió en Cerocahui, en contra de la comunidad jesuita" (Redacción/ agencias)